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Recuperação da malha viária é prioridade entre prefeitos
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A recuperação da malha viária dos municípios está entre as muitas prioridades apresentadas pelos
prefeitos do Paraná que pedem audiências na Secretaria do Desenvolvimento Urbano (SEDU).
Nesta semana, o secretário em exercício, João Carlos Ortega, recebeu em audiência diversos
prefeitos com a mesma preocupação pela recuperação da malha viária. Já o prefeito de Londrina,
Alexandre Kireeff, acompanhado do Presidente da Codel, Bruno Veronesi, veio se inteirar do trâmite
dos pedidos já feitos em favor de seu município, além de pavimentação, também sobre a
desapropriação da área para a expansão do aeroporto de Londrina. “Saio satisfeito porque tudo
caminha bem”, disse ao se retirar.   
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 O vice-prefeito de Nova Londrina, Otávio Grandene (o Vico), pediu R$ 3,5 milhões pelo Sistema de
Financiamento aos Municípios (SFM) para a pavimentação de diversas ruas no Jardim Santa Maria.
Grandene estava acompanhado do secretário municipal da Administração, Geraldo Pereira da Silva
e do presidente da Câmara, vereador Brasilísio de Castro Neto. Ortega pediu os projetos e a
documentação necessária para a avaliação do pedido.
 
 Ainda passaram por audiências com Ortega, os prefeitos de Francisco Alves, Alírio José Mistura,
acompanhado do presidente da Câmara, Dario Aparecido Nigro; o prefeito de Imbaú, Cassemiro
Martins, acompanhado do secretário de governo municipal, Cleverson Soares, do diretor de
departamento municipal, José Carlos, e do vereador Manoel Gonçalves; o prefeito de Santa Maria
do Oeste, Glaúcio Leal. Todos estes acompanhados do deputado estadual Alexandre Curi. Do
município de Altamira do Paraná, a prefeita Elza Aparecida da Silva, e de Campina da Lagoa, a
prefeita Célia Cabrera de Paula. Todos buscando o acompanhamento de seus projetos. Ortega
tranquilizou a todos. 
 
 AINDA A MALHA VIÁRIA - Na última semana, o mesmo pedido de ajuda para recuperação de ruas
ressoou nos gabinetes da Pasta. O prefeito de Colorado, Joaquim Rodrigues, chegou a falar em
"destruição", tal o estado da malha viária de seu município. Situação que só tende a piorar com as
chuvas. "Há várias gestões que não se cuida da pavimentação. É uma demanda de décadas da
nossa população e para nós um dos principais desafios é a sua recuperação", destacou. 
 
 O prefeito pediu R$ 3 milhões pelo Sistema de Financiamento aos Municípios (SFM). Deste total,
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ele quer investir R$ 2, 5 milhões em recape e R$ 500 mil na compra de um ônibus para o transporte
de pacientes que precisam de médicos especialistas em Maringá. O prefeito, que estava
acompanhado do deputado estadual Tiago Amaral, deve apresentar os projetos e a documentação
necessária para análise. Com o deputado também esteve na SEDU o prefeito de Florestópolis,
Onício de Souza. 
 
 Ainda passaram pela SEDU os prefeitos de Corumbataí, Carlos Rosa Alves, acompanhado do
deputado estadual Alexandre Curi; o de Moreira Salles, Luiz Volpato; e o de São Carlos do Ivai,
Paulo Francisco Marinho. Todos foram recebidos pelo secretário Ratinho Junior. Ainda, o chefe de
gabinete, João Carlos Ortega, atendeu ao prefeito de Paraíso do Norte, Carlos Alberto Vizzotto,
acompanhado do vereador Roberto Pacheco, e de Rogério Junior; o prefeito de Mato Rico, Marcel
Mendes dos Santos, mais os vereadores Danilo Miranda, Dircel de Oliveira, Edivaldo Hipólito e Inez
Gonçalves, do professor Horácio Teixeira e do deputado estadual Alexandre Curi. Todos vieram
fazer acompanhamento dos seus respectivos processos que estão em trâmite normal.
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